

LA CAISSE APPUIE L'ENGAGEMENT DE SES EMPLOYÉS POUR VENIR EN AIDE AUX PLUS DÉMUNIS

29 décembre 2017 – Fidèles aux valeurs de coopération et d'entraide, les employés de la Caisse populaire Desjardins du Piémont Laurentien ont récemment organisé une collecte de dons en argent, en collaboration avec la Société Saint-Vincent de Paul active sur les territoires de L'Ancienne-Lorette et de Val-Bélair, afin de soutenir des familles dans le besoin. Cette initiative, faisant d'abord appel à un élan de générosité entre collègues, a su ravir la direction de la Caisse, qui a participé avec plaisir à la collecte, à titre de donateur.

« À quelques jours de Noël, le moment ne pouvait pas mieux être choisi pour faire une différence auprès des gens dans le besoin de notre communauté », a affirmé M. Audet, directeur de la Caisse, qui a offert un montant total de 500\$ pour bonifier les sommes recueillies par le comité organisateur. Au-delà de la cause, qui est très humaine et noble, le directeur ajoute : « ma plus grande fierté devant ce déploiement est nul doute l'engagement des employés à poursuivre la mission coopérative de la Caisse, de façon naturelle et personnelle ».

Dédiées entièrement à la Société Saint-Vincent de Paul, les recettes de la collecte auront notamment servi à garnir des paniers d'épicerie, avant la période des Fêtes. À cet effet, la Caisse tient à remercier le Maxi de L'Ancienne-Lorette, qui a offert un don de 100\$ en épicerie, en ajout à la participation de la Caisse.



Sur la photo, de gauche à droite :

M. Jacquelin Bureau, président de la Conférence Saint-Vincent de Paul de L'Ancienne-Lorette, Mme Brigitte Bélanger de la Caisse populaire Desjardins du Piémont Laurentien et Mme Linda Paradis, représentante hypothécaire pour Desjardins